



Para López Obrador, ya no existirá el horario de verano

El presidente Andrés Manuel López Obrador declaró, durante su conferencia de prensa mañanera, que "ya no habrá más horario de verano".

Esto después de la confusión que se dió tras la pregunta de una reportera sobre el horario de verano, donde el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, dijo que se quedaría el horario que está en este momento y el Presidente para corregirlo, dijo que "sí. No habría horario de verano".

Al ser cuestionado sobre los detalles de la eliminación de la medida implementada en 1996, el mandatario federal dio la palabra al titular de Gobernación, Adán Augusto López quien señaló cuando se preveía la votación del dictamen.

"El día de ayer se aprobó en la Comisión de Energía de la Cámara de Diputados, está previsto que se vote en el pleno y que pase posteriormente la minuta al Senado, donde seguramente se discutirá la



AGENCIAS INTERNACIONALES

semana próxima. Se requiere la mayoría simple, en la comisión salió la votación con esa mayoría", expresó el funcionario.

IMPLEMENTACIÓN.

Desde su puesta en marcha en 1996, se buscó aprovechar mejor la luz natural.

Lo anterior, ya que este lunes se aprobó en la Comisión de Energía de la Cámara de Diputados la expedición de la Ley de los Husos Horarios

con lo que desaparecerá el horario de verano.

El dictamen se someterá hoy a votación del pleno de la Cámara baja y contempla una excepción para que los municipios fronterizos con Estados Unidos conserven el horario de verano a fin de no afectar el intercambio comercial.

En la iniciativa, presentada por el presidente López Obrador en julio pasado, se reconoce que hubo un ahorro de energía desde su implementación, pero que no fue tan significativo. Desde 1996, el horario de verano ha contribuido a un ahorro constante por debajo de 1% de la energía que se consume anualmente. /24HORAS